

Inondations : Des dizaines de morts et plus de 80 000 sinistrés au Sud-Kivu

Dossier de la rédaction de H2o
May 2020

L'Agence des Nations unies pour les réfugiés œuvre avec les autorités locales et ses partenaires pour aider immédiatement quelque 80 000 personnes touchées par de graves inondations dans la province du Sud-Kivu, en République démocratique du Congo (RDC). Selon les premiers rapports, les inondations ont causé plus de 25 déplacés et plus de 40 blessés. Elles ont aussi endommagé plus de 15 000 maisons alors que les villages environnants accueillent des personnes déplacées et des réfugiés, notamment du Burundi voisin. Le Sud-Kivu continue de connaître d'importants déplacements de population en raison de l'insécurité et des conflits. La région accueille actuellement près d'un million de personnes déplacées sur les plus de cinq millions de déplacés internes congolais. S'y ajoutent près de 50 000 réfugiés burundais sur un demi-million dans l'ensemble du pays.

UN News Service - © AllAfrica.com